

Name:

JARO, geb. Bolle vom Stiepelsberg

Alter:

Vier Jahre 05/2021

Seit wann im Eigentum:

04.07.2021

Wie findest Du die Beratung...:

Sehr informativ, umfangreich; angemessen klare Hinweise auf die Verantwortung, die man übernimmt und auf die Ansprüche, die ein Deutscher Pinscher stellt - aber stets auf Augenhöhe und empathisch.

Wie findest Du die Aufzucht?

Die Züchterinnen sind mit Liebe bei der Sache und geben den Welpen alles mit, was sie brauchen, um "gesunde" Hunde zu werden. Die Aufzucht findet in Haus und Garten in unmittelbarer Nähe zur freien Natur statt. Sie werden den neuen Haltern gut vorbereitet übergeben.

Konntest Du nach Erwerb Fragen stellen:

Wir haben als Neulinge sicher mehr Fragen gestellt als Inga und Marlyn lieb sein konnten. Sie wurden immer alle ausführlich und schnell beantwortet (Telefon, sms, Sprachnachricht).

Wie ist das Wesen Deines Hundes:

Jaro ist ein ruhiger, sehr(!) tiefenentspannter Dt. Pinscher, den so schnell nichts aus der Ruhe bringt. Er bellt selten bis gar nicht (außer, wenn es an der Haustür klingelt - er mag sogar unseren Briefträger!). Jaro lässt sich von anderen Hunden weder provozieren, noch beeindrucken ihn andere Hunde. Sein Jagdinstinkt hat SEHR(!) viel Luft nach oben ;-. Er weiß seine Streicheleinheiten deutlich aber charmant einzufordern!

Wie würdest Du Deine Züchterinnen beschreiben:

Inga und Marlyn sind mit Leib und Seele und mit viel Liebe und Herz bei der Sache.

Sie sind klar in ihrem Denken und sagen stets freundlich, aber mit der nötigen Bestimmtheit, was sie von den zukünftigen Besitzern für die anvertrauten Tiere erwarten. Aber immer alles auf Augenhöhe und empathisch. Sie beweisen viel Geduld mit den neuen "Erziehungsberechtigten"!

Würdest Du wieder einen Welpen ...kaufen:

Ja, unbedingt! Warum? Siehe oben!

Hast Du noch sonstige Anmerkungen:

Inga und Marlyn suchen die die Pinscher für die neuen Besitzer aus! Aus unserer Erfahrung mit Jaro kann ich dieses Prinzip nur begrüßen und allen zukünftigen Pinscher-Besitzern nur empfehlen, sich

auf die Auswahl der beiden zu verlassen. Aus unserem B-Wurf hat jeder genau den richtigen DP bekommen!

Als äußerst positiv fand ich die Einrichtung einer "B-Wurf Chatgruppe". Dort konnten dann alle aus den Fragen der anderen und den Antworten ihre "Lehren" ziehen. Es war für uns gut zu wissen, dass wir nicht allein waren mit unseren Sorgen und Problemen.